



## 平成29年2月26日(日) in サイエンスコア 第4回活力朝礼コンクール

第4回目を迎えた活力朝礼コンクールは、総勢 157 名の方が参加する大きな大会となりました。回を重ねるごとに各グループの工夫が見られ、会社の変化が感じられます。取引先や地域の方々からもマイシンの挨拶、マナーは高い評価を頂いております。活力朝礼でチームワークや互いの信頼を強化し、更に挨拶やマナーを向上させることでお客様に選ばれ、更なるマイシンの発展に繋がります。今後もコンクールを通して絆を揺ぎないものにしていきましょう。

### 優勝 混載2G



9月から編成が変わりこのグループになった時に、皆で「2月のコンクールは一位を取ろう」と決め、今まで練習やパフォーマンスの試行錯誤を重ねてきました。今回の優勝は、そんな努力の結果だと思います。皆で力を合わせ、優勝という目標を達成できて良かったです。ありがとうございました。 谷岡

写真後列左から鈴木延昌さん、小巻鉄春さん、村田英之さん、中島竜次さん、谷岡勇さん、前列左から宮本康錫さん、中西誠さん、熊谷徹さん



### 準優勝 運行4G



皆で力を合わせ頑張って練習したからこそ、今回の準優勝という結果に繋がられたのではないかと思います。また、「ついでる」でコーラスをパフォーマンスに取り入れてはどうかと提案しました。会場を盛り上げることができ、今回の準優勝に貢献できたので良かったです。ありがとうございました。 五反田みゆき

写真後列左から鈴木修司さん、鈴木貴大さん、牧野竜也さん、吉田直輝さん、前列左から松岡理恵さん、鈴木祐子さん、五反田みゆきさん、牧原香さん、金子昌代さん



### グッドスマイル賞 運行5G



グッドスマイル賞をいただくことができ、正直とても驚きました。運行 5G は普段から明るく笑顔の絶えないグループなので、その明るさが今回の受賞にも繋がっているのではないかと思います。これからも元気に仲良く頑張って業務に取り組んでいきますので、応援よろしくをお願いします。 宮澤勝裕

写真左から稲葉和矢さん、石川和恵さん、河原井里奈さん、山内美貴さん、山口恭詳さん、宮瀬晴生さん、宮澤勝裕さん(片桐千晴さんが私用のため受賞式には不在です)



# グッドパフォーマンス賞 運行6G



自分がやりたいと提案した「ついでる」パフォーマンスでしたが、後ろで皆さんが動きを合わせてくれたからこそ受賞することができたのだと思います。この度のパフォーマンス賞の受賞は、グループ全員の力と団結があったからこそです。これからの業務の中でも団結力を発揮し、グループの仲間同士助け合いながら頑張っていきます。ありがとうございました。 徳本賢二

写真左から杉田梓さん、服部研一さん、喜田裕司さん、山本允紀さん、中神年朗さん、築本俊也さん、徳本賢二さん、水野喜充さん



## 第39期下期 第4回活力朝礼コンクール 順位

順位	※同点の場合は発表順に表示		
優勝	混載 2G	10位	混載 3G
準優勝	運行 4G	11位	運行 7G
3位	運行 6G	11位	運行 3G
4位	浜松東 2G	11位	運行 9G
5位	部品定期 2G	14位	運行 8G
6位	浜松東 1G	14位	混載 1G
7位	運行 5G	14位	部品定期 1G
8位	倉庫 2G	17位	運行 2G
8位	倉庫 1G	17位	運行 1G

## 社長賞 運行4G 金子昌代さん

2月19日(日)に、一般社団法人ドライバーニューディールアソシエーション(D.N.A)主催の第4回トラックドライバー甲子園アワードが開催され、運行4G 金子昌代さんがMVD(Most Valuable Driver)に選ばれました。この賞は同業者の模範となるドライバーに対して与えられるものです。その功績を称えられ、この度社長賞が授与されました。



最初に MVD のお話を頂いた時はとても驚きました。「まだ受賞が決まったわけではないから」とも言われていましたが、それでも自分よりももっと適任な人がいるのにと感じていました。しかし同時に、そんな中でも自分が選ばれたのだと思うと嬉しくもありました。受賞が決まったと聞いた瞬間は、お話を頂いた時以上に驚きました。また、これまで大きな賞を頂いた経験が無かったので、その日から緊張が収まりませんでした。

授賞式の前日も緊張で眠ることができず、当日も頭が真っ白になっていたのが一番記憶に残っています。

自分が MVD を受賞できたのは、日頃から言われた仕事をしっかりとこなし、同じドライバーさんや新人さんに対して、自分がわかるものであれば教える等、「自分ができる事をこなす」という姿勢を評価して認めて頂いたからだと思います。これからもその姿勢を変えず、頂いた MVD や今回の社長賞に恥じない仕事をしていきます。ありがとうございました。 金子昌代



MDV 受賞の様子



金子さんのプロモーション映像は、ホームページでも視聴できます。

# 永年勤続表彰



## \* \* \* \* \* 5年 \* \* \* \* \*

これからも10年、15年と頑張  
って続けていきますので、よろし  
くお願いします。 熊谷徹

健康に気を付けながらこれからも  
頑張っています。ありがとうございます。  
徳本賢二

写真後列左から岩瀬介治さん、山口  
恭詳さん、平澤勝彦さん、徳本賢二  
さん、熊谷徹さん、前列左から築本  
俊也さん、大林桃子さん、深谷房生  
さん、中西誠さん、梶村孝行さん

あっという間に月日が流れまし  
た。これからも無事故で頑張っ  
ていきます。 山口恭詳

引き続き事故無く、怪我無く、病気  
無く業務に取り組んでいきますので、  
よろしくお願いします。 中西誠

気づけばあっという間に5年経  
っていました。これからもまだまだ  
頑張っています。 岩瀬介治

入社当時は一日一日を確実にこ  
なすことだけを考えて頑張っ  
てきました。これからも初心を忘れず  
に頑張ります。 平澤勝彦

新卒で入社してからの5年間、先輩  
方から教わり様々な経験を積みまし  
た。これからは自分が教えサポートし  
ていきたいです。 大林桃子

体調管理と事故には気を付けな  
がら、これからも仕事に励んでいき  
ます。 築本俊也

これからもマイペースに安全運  
転を心がけて頑張ります。ありが  
とうございました。 深谷房生

この先も10、20、30年と、自分が  
できる限りは続けていくつもりです。よ  
ろしくお願いします。 梶村孝行

## \* \* \* \* \* 10年 \* \* \* \* \*

永年勤続10年を受賞できるほど  
長い間お世話になっているのだと改  
めて実感しています。これからも体  
に気を付けて頑張っています。あ  
りがとうございました。 前野賢一

菅嶋部長から色々なご指導  
をいただきながら、負けたくな  
いという一心で10年やっ  
てきました。これからも負けずに頑  
張ります。 小玉輝生



写真左から加藤秀昭さん、長岡誠一郎さん、  
小玉輝生さん、牧野正彰さん、野尻昌宏さん、  
前野賢一さん

これまで怪我や病気なく長年続けられたのは、  
丈夫に生んでくれた両親のおかげです。これから  
も感謝し体力の続く限り励んでいきます。ありが  
とうございました。 野尻昌宏

あっという間に10年が過ぎていました。ここまで来られたの  
は皆様と、支えてくれた家族がいたからこそだと思います。その  
感謝の気持ちを、仕事を通して伝えられるようにこれからも頑張  
ります。 長岡誠一郎

運転が好きという気持ちで仕事を  
続けているうちに、気付けば10年が  
経ちました。今でも運転が好きな気持  
ちは変わりません。初心を忘れずに、  
これからも続けていきます。ありが  
とうございました。 牧野正彰



皆さんに助けら  
れ、10年間続けるこ  
とができました。こ  
れからも頑張ります  
ので、よろしくお願いします。  
藤本寿幸

これまでの10年、最初の5年は  
ひたすら必死に、そして残りの5年  
は立場の変化もあり目まぐるしく過  
ぎました。これから先もっともっと  
頑張りますので、よろしくお願いし  
ます。 加藤秀昭



写真左から藤田智久さん、宮澤勝裕  
さん、森本晋功さん、鈴木修司さん

## \* \* \* \* \* 15年 \* \* \* \* \*

20歳で入社してから、気付けばあっという間  
の15年でした。何も知らずこの業界へ飛び込み、  
今では浜松東営業所の係長として仕事をさせて  
いただけるようになりました。係長として、皆  
様の信頼を得られる活躍をしていけるように頑  
張ります。ありがとうございました。 藤田智久

入社した時はこんなに長  
く続けられるとは思って  
ませんでした。色々な人に支えら  
れてここまで来ることが  
できました。これからも精進し  
て頑張ります。 森本晋功

素人から入社して15年、気づけばベテランと呼ばれるようになっていました。しかしまだまだ素人です。その緊張感と両親への感謝を忘れずに、先輩方、同期、後輩達と仲良く頑張っていきます。

宮澤勝裕

これからも1日1日を大切に年を重ね、今度は20年表彰を目指していけたらと思います。日々励んでいきますのでよろしくお願いします。

鈴木修司

## 還暦祝い



河瀬眞澄さん(左)、喜田裕司さん(中央)

皆様このような形で祝福していただき、心から感謝しています。自分には関係ないと思っていましたが、気づけば還暦を迎えるまであっという間のように感じました。

これからも初心を忘れず業務に励んでいきますので、よろしくお願いします。

河瀬眞澄

この業界に入ってから38年になりました。自分自身こんなに長い間続けられるとは思っていなかったのが驚いています。自分の心は、長年の経験に裏付けされた事で成り立っています。その熱い心を持ち続け、若い子に負けずにこれからも頑張ります。

喜田裕司

## 新入社員紹介



わからない事ばかりで皆さんにご迷惑をおかけしてしまうかもしれませんが、一日でも早く仕事を覚えられるように頑張ります。

運行4G 松岡理恵

とても頑張り屋さんだと日々教えている中で感じています。しかし無理はしないように、一つずつ確実に運転技術を磨いていきましょう。わからない事は何でも聞いてください。

運行4G 五反田みゆき



今までのスキルを活かして、いち早く仕事を覚え皆さんの業務に貢献できるように頑張りますので、よろしくお願いします。

一般部業務課 宮口文子

社会人としても、事務員としても、豊富な経験をお持ちなので、今までの経験を活かして頑張ってください。そして、明るく楽しい職場を一緒に作っていきましょう。

一般部業務課主任 上水流眞由美

## コミュニケーションツール

Kさん夫婦は、互いに多忙なため、連絡手段としてメールを活用しています。「今日は遅くなる」「夕飯は冷蔵庫」といった、短いやりとりが飛び交います。

ある日、二人は些細なことから口論になりました。翌朝、謝ろうと思ったKさんは、いつものようにメールで「悪かった」と送信しました。妻からは、「こちらこそ」と返事が返ってきました。

表面的には仲直りをしたようでしたが、Kさんの心は、どこか晴れませんでした。自分も妻も、言葉に心がこもっていないように感じたのです。

現代社会は、意思や情報を伝えるためのコミュニケーションツールが多様化しています。早くて便利な手段は、メールやSNSなどでしょう。

一方、直接的な会話では、互いの心情を確認しながら、情報を伝え合うことができます。表情や声の調子は、言葉を越えて、相手に思いを届けるでしょう。

メールで済むのか、電話をするか、手紙を書くべきか、直接対話をした方がいいのか、場面に応じてコミュニケーションの手段を使い分けましょう。

## 今日の心がけ：伝え方を考えましょう

職場の教養：3月18日(月)より